



Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro.

Del 20 al 26 de Enero de 2004 - Num. 564

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

Con la vivienda de precio tasado se beneficiarán importantes colectivos como los jóvenes, los discapacitados y las mujeres que han sido víctimas de violencia doméstica

La Junta regula la vivienda de precio tasado para abaratar los precios y facilitar su compra

El Consejo de Gobierno ha aprobado el Decreto de régimen jurídico de las viviendas con protección pública, a través del cual se regula el régimen jurídico de los distintos tipos de vivienda protegida que establece la Ley de Vivienda de Protec-

ción Pública de Castilla-La Mancha. El objetivo de este nuevo Decreto es facilitar la compra de vivienda protegida a todos aquellos ciudadanos que no podían acceder hasta ahora a una Vivienda de Protección Oficial (VPO) y que tampoco po-

drían adquirir un inmueble de renta libre sin realizar un gran esfuerzo familiar. Con esta medida se beneficiarán importantes colectivos como los jóvenes, los discapacitados y las mujeres que han sido víctimas de violencia doméstica. (Pag. 4)



La Ruta Quetzal 2004 recorrerá nuestra región

Cuatro municipios de Castilla-La Mancha (Toledo, Orgaz, Los Yébenes y Viso del Marqués) recibirán este verano a los jóvenes expedicionarios de la Ruta Quetzal 2004, que este año tiene como eje la conmemoración del V Centenario de la muerte de Isabel La Católica. (Pag. 52)

La Denominación de Origen "La Mancha" califica la añada 2003 como "muy buena"



Cuenca ya es "Real"

La Iglesia de San Miguel de Cuenca acogió la presentación del Real Patronato de la Ciudad de Cuenca, un órgano para coordinar y promover todas aquellas actuaciones encaminadas a conservar y revitalizar el casco histórico de esta ciudad, declarada Patrimo-

nio de la Humanidad por la UNESCO. Este Patronato, que reportará a la capital conquense nueve millones de euros al año, es el tercero que se crea en España, tras los de Santiago de Compostela y Toledo.

El PSOE presenta sus candidatos al Congreso y Senado para el 14-M

El Comité Regional del PSCM-PSOE presentó los candidatos al Congreso de los Diputados y Senado que concurrirán por las cinco provincias castellano-manchegas en las próximas elecciones generales, que se celebrarán el domingo 14 de marzo.

Así, por la provincia de Albacete, Siro Torres encabezará la lista al Congreso; Clementina Díez de Baldeón, lo hará por Ciudad

Real; Máximo Díaz-Cano, encabezará la lista por Cuenca; Javier García Breva, por Guadalajara; y Alejandro Alonso, lo hará por la provincia de Toledo.

El portavoz de la Ejecutiva, José Manuel Caballero, resalta lo que considera un "modélico proceso, donde se ha conjugado democracia interna, participación y unanimidad en la elección". (Pag. 5)

Educación

1.200 millones, presupuesto de Educación para 2004

La Consejería de Educación contará con cerca de 1.200 millones de euros de presupuesto para 2004, una cantidad que, según el consejero, reflejan la apuesta del Gobierno regional por "una educación de calidad". (Pag. 51)



Sociedad

La asistencia sanitaria, en alza, según los ciudadanos

Más de la mitad de los castellano-manchegos consideran que la asistencia sanitaria ha mejorado en los tres últimos años, según los datos recogidos en el "Barómetro sanitario", un informe elaborado por la Fundación para la Investigación Sanitaria. (Pag. 50)

Albacete

En marcha la construcción de más de 800 viviendas en la ciudad (Pag. 18)

Ciudad Real

Aprobados los presupuestos de la Diputación para 2004 (Pag. 21)

Cuenca

Obras Públicas ejecutará un nuevo plan de mejoras urbanas (Pag. 40)

Guadalajara

Aprobado el plan de saneamiento financiero 2004-2007 (Pag. 46)

Toledo

Un total de 1.168 viviendas se construirá en el Polígono (Pag. 48)

ALLOZO
AIRÉN
PRIMER PREMIO
"Gran Selección 2003"
Vinos Blancos

Bodegas Centro Españolas S.A.

Ctra. Alcázar, km. 1
13700 TOMELLOSO (C. Real) - España
Telf.: 926 50 56 53 - Fax: 926 50 56 52 - Apdo. 233